

こちら「地域おこし支援隊 城 智子」

はじめまして。千葉からの移住で10月に高山村民となり、地域おこし支援隊として活動させてもらっています。城 智子と申します。私が高山村を知ったのは今から約1年前のことでした。自然豊かな所で暮らすことを夢見て、登山やトレイルランニングを趣味にもつ夫と、自分たちの理想にフィットする場所を長野や山梨を中心に探していたのですが、なかなかピンとくる所がなく諦めかけていた頃、たまたま通りかかった高山村で、たまたま入ったカエルトールで飯塚咲季ちゃんに出会い高山に興味をもち、それから私たちが移り住むまでは本当にあつという間でした。

村の美しさ、人の温かさ・おもしろさ、資源の豊かさに惹かれ、移住することを決めました。

実際に暮らし始めてからもその感動は褪せることなく、毎日変化する景色と、高山のお米や野菜の美味しさにヨロコビを感じる日々です。

この2カ月間、農体験やボランティア活動で村の方たちにご指導いただいたり、移住者交流イベントに声をかけてもらって参加したり、同じ支援隊であり先輩移住者の

にしやん(西山くん)とさわちゃん(大沢さん)から村のことを教えてもらったりと：楽しみながら高山を知る機会をいただいています。

個人の活動としては、道の駅にできる交流館(仮)のメンバーとして11月から本格的に加わり、微力ながらもこれまでの経験を活かし、尽力していきたいと思っています！

至らないところも多々あると思いますが、どうぞよろしく願っています。

これから高山で初めての冬を迎えます。どれだけ寒いだろうとドキドキしていますが、高山の冬も満喫したいと思っています。

